



## **A LA DIRECCIÓN DE MONTAJE**

En el día de hoy se nos ha informado que en el Sistema 2, para el mes de febrero, se aumentará la producción pasando de los 285 veh/turno a los 289, lo que supondrá medio veh/hora a mayores.

En el reparto vigente aún seguimos arrastrando puestos irrealizables pendientes de una solución, en donde las UEP se encuentran carentes de medios para poder solucionar el problema y así dar respuesta a las reclamaciones de los trabajadores. La pregunta que nos hacemos ahora es: ¿cuántos puestos a mayores nos vamos a encontrar que van a pasar de difícil realización a irrealizables?

**Es por ello que exigimos a la Dirección de Montaje pongan de su parte los suficientes mecanismos y medios necesarios para arreglar todos los puestos que hemos denunciado como irrealizables, y con ello se puedan producir B78, cumpliendo así las expectativas en cuanto a producción diaria y calidad, a la cual nos hemos comprometido todo el equipo humano de este Centro.**

Vigo, 26 de enero de 2015